
REQUERIMENTO  Nº    95       ⁄ 2008

EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre implantação de AMI e 
outros benefícioas para o Residencial Maricá.

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 

Considerando as necessidades do bairro Residencial Maricá, manifestada através de ofício 
anexo, protocolado nesta Casa de Leis pelo presidente Júlio Nunes da Mota;

 

Considerando a necessidade pública das referidas solicitações;

 

Em face ao acima exposto. 

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal 
solicitando informar sobre a possibilidade de executar as melhorias reivindicadas:

 

a) Implantação de uma unidade de AMI – Academia da Melhor Idade para a prática 
esportiva dos moradores desse bairro;

 

b) Implantação de cerca com alambrado na área esportiva do bairro, localizada ao final da 
Avenida Paraná, tendo em vista o constante vandalismo que a referida área de lazer vem 
sofrendo;

 

c) Melhorias e reforma no Centro Comunitário, tendo em vista que os vidros estão 
quebrados, necessitando do reparo.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de novembro de 2008.



 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerario

Presidente da Câmara


